

ACTA DE LA TERCERA SESIÓN SOLEMNE DEL AYUNTAMIENTO
CELEBRADA EL 11 DE SEPTIEMBRE DEL 2023

En el salón de sesiones del Ayuntamiento del Centro Integral de Servicios Zapopan (CISZ) del Municipio de Zapopan, Jalisco, se convocó a una sesión solemne del Ayuntamiento, presidida por el ciudadano Juan José Frangie Saade, en su carácter de **Presidente Municipal** y en la que actuó como **Secretario** de la sesión, la ciudadana Graciela De Obaldía Escalante, **Secretario del Ayuntamiento**.

El **Presidente** en uso de la palabra, manifestó: «Muy buenos días a todas y todos, bienvenidos».

Acto seguido, el **Presidente** solicitó a los presentes ponerse de pie y se rendirían honores a la bandera nacional, así como a la del Estado de Jalisco.

L I S T A D E A S I S T E N C I A :

Al inicio de la sesión y de conformidad a lo previsto por el artículo 12 del Reglamento del Ayuntamiento de Zapopan, Jalisco, la **Secretario** procedió en primer término a pasar lista de asistencia a los regidores y habiéndose procedido a ello, se dio fe de la presencia de los ciudadanos municipales **JUAN JOSÉ FRANGIE SAADE, KARLA AZUCENA DÍAZ LÓPEZ, GABRIELA ALEJANDRA MAGAÑA ENRÍQUEZ, JOSÉ MIGUEL SANTOS ZEPEDA, NANCY NARALY GONZÁLEZ RAMÍREZ, CLAUDIO ALBERTO DE ANGELIS MARTÍNEZ, MANUEL RODRIGO ESCOTO LEAL, IVÁN RICARDO CHÁVEZ GÓMEZ, XIMENA BUENFIL BERMEJO, FABIÁN ACEVES DÁVALOS, ESTEFANÍA JUÁREZ LIMÓN, SANDRA GRACIELA VIZCAÍNO MEZA, OMAR ANTONIO BORBOA BECERRA, ANA LUISA RAMÍREZ RAMÍREZ y JOSÉ PEDRO KUMAMOTO AGUILAR**, con la ausencia de las Regidoras Dulce Sarahí Cortés Vite y Melina Alatorre Núñez, quienes se incorporan a la sesión en el desarrollo de la misma, así como con la ausencia de los Regidores Emmanuel Alejandro Puerto Covarrubias y Alberto Uribe Camacho.

Acto seguido, el **Secretario** comunicó la existencia de quórum.

Estando presentes el Presidente Municipal las Regidoras y los Regidores que con él formaron la mayoría de los miembros del Ayuntamiento, el **Presidente** declaró la existencia de quórum a las 08:18 horas, abierta la tercera sesión solemne celebrada el día lunes 11 de septiembre del año en curso, considerándose legalmente instalada en los términos de la normatividad aplicable.

El **Presidente**, en uso de la voz, mencionó: «Esta Presidencia se permite comunicar a los presentes, que se recibió escrito por parte del Regidor Alberto Uribe Camacho, en el que solicita se informe a este Pleno, de su inasistencia a la presente sesión y, por consiguiente, se le descuenta el día; asimismo, del Regidor Emmanuel Alejandro Puerto Covarrubias en el que, de la misma manera, solicita se informe a este Ayuntamiento de su ausencia a la presente sesión, para atender un compromiso de carácter institucional. Por lo que en términos de lo previsto por el artículo 51 de la Ley del Gobierno y la Administración Pública Municipal del Estado de Jalisco, esta Presidencia somete a su consideración, las justificaciones de inasistencia antes mencionadas; por lo que, en votación económica, levantando su mano, se pregunta a todas y todos, si son de aprobarse dichas solicitudes».

Sometido que fue lo anterior, a consideración del Pleno del Ayuntamiento, en votación económica resultó **APROBADO POR UNANIMIDAD DE VOTOS DE LOS PRESENTES**, con la ausencia de las Regidoras Dulce Sarahí Cortés Vite y Melina Alatorre Núñez.

Al término de la votación, el **Presidente** indicó: «Gracias, aprobado por unanimidad [SIC]».

Continuando con el desarrollo de la sesión y para ser regida, el **Presidente** concedió el uso de la palabra a la **Secretario**, a efecto de que diera cuenta a los señores Regidores, del orden del día propuesto, para consideración de los mismos.

En cumplimiento de lo anterior, la **Secretario** dio cuenta del siguiente:

“ O R D E N D E L D Í A :

1. DECLARATORIA DE QUÓRUM Y LEGAL INSTALACIÓN DE LA TERCERA SESIÓN SOLEMNE DEL AYUNTAMIENTO DE FECHA LUNES 11 DE SEPTIEMBRE DEL 2023.
2. ENTREGA DEL SEGUNDO INFORME DE GOBIERNO, CORRESPONDIENTE AL PERIODO 2022-2023, POR PARTE DEL PRESIDENTE MUNICIPAL DE ZAPOPAN, JALISCO, JUAN JOSÉ FRANGIE SAADE.
3. MENSAJE DE LOS COORDINADORES DE LAS DIVERSAS FRACCIONES EDILICIAS.
4. FORMAL CLAUSURA DE LA TERCERA SESIÓN SOLEMNE DEL AYUNTAMIENTO.”

[Se incorpora a la sesión, la Regidora Melina Alatorre Núñez]

No habiendo oradores al respecto, en votación económica resultó **APROBADO POR MAYORÍA DE VOTOS**, con la ausencia justificada de los Regidores Emmanuel Alejandro Puerto

Covarrubias y Alberto Uribe Camacho; así como con la ausencia de la Regidora Dulce Sarahí Cortés Vite.

[En la votación anterior, la Regidora Melina Alatorre Núñez, no levantó la mano para emitir el sentido de su voto].

Concluida la votación, el **Presidente** comunicó: «Gracias, aprobado por unanimidad [SIC]».

A S U N T O S Y A C U E R D O S :

1. DECLARATORIA DE QUÓRUM Y LEGAL INSTALACIÓN DE LA TERCERA SESIÓN SOLEMNE DEL AYUNTAMIENTO DE FECHA LUNES 11 DE SEPTIEMBRE DEL 2023.

A efecto de cumplimentar el primer punto del orden del día, el **Presidente** manifestó: «Ya se ha constatado que existe el quórum legal para tener instalada la reunión plenaria y sesionar válidamente».

2. ENTREGA DEL SEGUNDO INFORME DE GOBIERNO, CORRESPONDIENTE AL PERIODO 2022-2023, POR PARTE DEL PRESIDENTE MUNICIPAL DE ZAPOPAN, JALISCO, JUAN JOSÉ FRANGIE SAADE.

Con el objeto de desahogar el siguiente punto del orden del día, en cumplimiento de lo dispuesto por el artículo 47 fracción VIII de la Ley del Gobierno y la Administración Pública Municipal del Estado de Jalisco, el **Presidente** realizó la entrega del Segundo Informe de Gobierno del periodo de gestión 2022-2023, a la Secretario del Ayuntamiento.

3. MENSAJE DE LOS COORDINADORES DE LAS DIVERSAS FRACCIONES EDILICIAS.

A fin de desahogar el tercer punto del orden del día, el **Presidente** concedió el uso de la palabra al Regidor **JOSÉ PEDRO KUMAMOTO AGUILAR**, quien comentó: «Gracias, buenos días. Me gustaría poder decir algo diferente, pero tenemos que ver y decir las cosas como son, vivimos tiempos difíciles, mientras las personas tienen que luchar porque se les garanticen sus derechos más básicos, la política del pasado sigue enfocada en hacer campaña y en hacer negocios; esta situación, no es de dos años para acá, la ciudad lleva décadas esperando un gobierno que le cumpla, un gobierno que de verdad esté al servicio de las personas, que escuche sus necesidades y las coloque al centro de su trabajo. Ese es el motivo por el que hacemos política, pensamos que cambiar las cosas es posible, pero sólo podemos conseguirlo construyendo un espacio abierto a todas las personas que quieran mejorar su entorno y luchar por una agenda que defienda los derechos; una comunidad independiente de los intereses, que se sienten dueños de Jalisco. Estamos aquí, porque creemos que es posible vivir en una ciudad

caminable para todas las personas, en la que pueda salir a la calle con la certeza de que llegarás a tu destino, sin que tu propia ciudad sea un obstáculo, sin importar qué edad tengas, cuál sea tu género o si tienes alguna discapacidad. Se puede diseñar una ciudad por y para las personas, que de verdad tome en cuenta la opinión de especialistas y de vecinas y vecinos, al momento de diseñar los planes parciales para tener mayor orden, evitar inundaciones y respetar la voluntad de las personas que viven en las colonias. Estoy seguro que no somos los únicos que pensamos que podemos tener más espacios públicos de calidad, seguros y bien mantenidos, más parques, centros deportivos, espacios de recreación, cultura y construcción de comunidad, especialmente en aquellas colonias que el día de hoy, no cuentan con estos espacios. Pensamos que, si se invierten los recursos necesarios y se hace un compromiso real, podemos lograr que llegue agua limpia y suficiente a todas las colonias, como es nuestro derecho. Estamos en la política, porque creemos que es posible convertirnos en una sociedad, que dé a las personas jóvenes, los apoyos que necesitan, para que puedan desarrollar todo su potencial, acceder a una vivienda digna y realizar una vida plena y sin carencias. Tengo que hacer énfasis en lo siguiente: estamos aquí porque creemos que es posible vivir sin miedo, que la policía patrulle todas las colonias y responda a todos los llamados de ayuda, cuente con la mejor capacitación y con condiciones dignas de trabajo para poder cumplir sus funciones; creemos que una vida así sí es posible. Pensar en una ciudad así, nos llena de esperanza, pero hay que ser muy sinceros, todavía estamos lejos de vivir en ese escenario, nos enfrentamos a la vieja política y a aquellos que están muy cómodos con que nada cambie, nos enfrentamos a la apatía, al miedo y a la creencia de que cualquier cambio profundo y real en este país, es imposible; vencer estos desafíos, no va a ser fácil, pero lo que hoy quiero decirles es que, no tenemos por qué aceptar que esa es la realidad, merecemos más y podemos conseguir más. No estamos solas ni solos, somos más las personas que estamos dispuestas a defender la dignidad y luchar por lo que es correcto; somos más quienes estamos dispuestos a comprometerse y a trabajar hasta el cansancio para que las causas de las personas sean la prioridad de quienes gobiernan; somos más quienes nos estamos organizando, cada quien, desde su trinchera, para que nuestros derechos sean respetados y garantizados. Vamos a necesitar de la valentía que muchos y muchas ya han demostrado desde sus comunidades, colonias, barrios, espacios de trabajo, salón de clases y redes sociales, levantando la voz para que la justicia sea la regla, no la excepción. Ya tomamos el primer paso para conseguir la ciudad que buscamos, ya estamos luchando; ahora sólo falta encontrarnos, organizarnos y seguir resistiendo. En Futuro, desde esta fracción, tienen las puertas abiertas todas las personas que quieran seguir luchando por los derechos y la dignidad, si estamos juntas y juntos, haremos posible lo que parece imposible. Muchas gracias».

[La Regidora Dulce Sarahí Cortés Vite, se incorpora a la sesión, en el transcurso de la intervención anterior].

El **Presidente** expresó: «Gracias Regidor».

En consecuencia, el **Presidente** turnó el uso de la palabra a la Regidora **DULCE SARAHÍ CORTÉS VITE**, quien manifestó: «Gracias Presidente. Mi posicionamiento va a ser muy claro y muy preciso, quienes integramos este Cabildo, se lo debemos a cada una de las personas que votó por nosotros y es nuestra obligación velar por el bienestar de todos y cada uno de los habitantes de nuestro Municipio. Claro está, desde la perspectiva política y social de cada Regidor, Regidora y, por supuesto, del Presidente Municipal, que a lo que venimos aquí y lo que tenemos que hacer, además de velar por cada uno, es llegar a acuerdos, es ponernos en la situación de los que están del otro lado, ¿para qué?, para que podamos entender desde otra perspectiva qué es lo que hacemos aquí. Sé que vienen tiempos en donde cada uno de los temas se van a tratar de politizar, sin embargo, yo quiero invitarlos, compañeros y compañeras Regidores, a que prevalezca el interés del bien común, a que seamos sensatos a la hora de tomar decisiones, a que no politicemos ningún tema, porque eso habla de una política de nivel, hay que elevar el nivel político de nuestro país que, cada día, pareciera que va en decadencia. Se los he dicho en muchas ocasiones, salimos muy caros para estamos peleando, para estar discutiendo, para estar convirtiendo estas sesiones en lugar de algo de provecho, pareciera que es un ring aquí arriba y creo que eso no es justo, para el casi millón y medio de habitantes de Zapopan. Quiero aprovechar para darle las gracias al Presidente Municipal, a la Secretaria General [SIC], al Síndico, a las y los Regidores, a los coordinadores de fracción por todo el apoyo que su servidora ha encontrado en este Pleno en respecto a las decisiones que he tomado, porque por supuesto que nunca estaré de lado, ni de la corrupción, ni de los malos manejos que puedan perjudicar a Zapopan, a Jalisco y a México. Y, asimismo, quiero exhortarlos, de manera muy respetuosa, a que hagamos el bien, compañeros, a que nos despertemos todos los días, pensando en llegar a acuerdos para lograr las metas que todos y cada uno tenemos aquí, de las representaciones que nos confieren. Gracias Presidente por trabajar, trabajar y trabajar, como tú lo dices; gracias compañeras y compañeros Regidores por trabajar, trabajar y trabajar y dejar el alma en las calles, eso es lo mínimo que esperan cada uno de los zapopanos que están allá afuera. Es cuanto Presidente».

En uso de la voz, el **Presidente** mencionó: «Muchas gracias Regidora, muy amable».

Acto seguido, el **Presidente** concedió el uso de la voz al Regidor **OMAR ANTONIO BORBOA BECERRA**, quien comentó: «Buenos días a todas y a todos saludo, al Presidente Municipal. Juan José Frangie, a la Secretario General [SIC], Graciela de Obaldía Escalante y a mis compañeros y compañeras Regidores, a los asesores, asesoras y a todos los que hoy nos acompañan. Quisiera compartirles, desde la fracción del PAN, hemos trabajado de manera consistente en diferentes aspectos; desde nuestra perspectiva, deben reforzarse para mejorar el funcionamiento del gobierno municipal. El primero de ellos, sin duda, es recorrer el

Municipio y construir una agenda para que los ciudadanos que consideramos un pilar del quehacer político, debe ser el diálogo permanente con la ciudadanía y por ello, hemos salido a las calles de manera permanente con el programa los Miércoles Zapopanos, estando presentes en todos los distritos del Municipio, pintando una gran cantidad de colonias. En todos estos distritos, manejándolos sin descanso, trabajar todos los días y conocer de primera mano las necesidades de las y los zapopanos y mis distintos posicionamientos e iniciativas, siempre capitalizando todo para que venga su voz, sea escuchada en este Pleno y en este Municipio. Consideramos que las decisiones en el ámbito público deben ser construidas a partir de las voces de las y los ciudadanos, seguiremos trabajando para conocerlas e incluirlas permanentemente en esta labor. El segundo aspecto prioritario, ha sido incrementar las capacidades del gobierno municipal para resolver los problemas de las y los zapopanos, prestando diversas propuestas, a partir de la eficiencia en el espacio de gobierno, la sensibilidad de las necesidades de quienes habitan este Municipio, buscando que se atiendan de manera efectiva las necesidades de la población y que asigne con una mayor cantidad de recursos en cuestiones de ciudadanía, como lo demandan la infraestructura, la movilidad y los servicios públicos. Debemos reconocer que hay mucho por hacer, cuando hablamos de un gobierno que atienda los problemas de las personas, el Municipio debe simplificar los trámites que diario realizan los ciudadanos. En definitiva, no basta con que sean concentrados en este edificio, se requiere un análisis a conciencia, debe ser una perspectiva empática para encontrar alternativas para que la vida sea más fácil de las y los zapopanos, cuando se trata obtener una licencia de giro o una licencia de construcción o un dictamen de Protección Civil, entre algunos otros trámites. En el tercer aspecto, es una gran exigencia social para quienes participamos en política y hemos dirigido nuestros esfuerzos en promover el diálogo y construir los consensos de diferentes fracciones que integran este Pleno del Ayuntamiento de Zapopan, anteponiendo las coincidencias en favor de los ciudadanos; tenemos muy en claro que nuestro Municipio, nuestro Estado y nuestro País, requiere el diálogo y los acuerdos y no de los pleitos absurdos y estériles. Desde la regiduría, hemos buscado defender, reivindicar la pluralidad del reconocimiento de las diferentes fracciones edilicias, pero siempre hemos estado enfocados en construir acuerdos a partir de las causas que nos unen, pensando en lo que nos ha dejado de hacer es también construir las soluciones para estas próximas generaciones. Por eso, quiero exhortar a todas y a todos nuestros compañeros Regidores a que, de cara este próximo año, promovamos un diálogo por los acuerdos, para buscar y trabajar en conjunto y atender de manera efectiva los retos que nos exige la sociedad para que busquemos el bien mayor y dejemos al lado los intereses individuales o de grupo; que nos sumemos a un gran acuerdo que respete la pluralidad y que enfoque encontrar las mejores opciones para resolver los retos que aquejan a nuestra ciudadanía; les exhorto a que, desde lo local, permitamos recobrar este rumbo de nuestro País. Desde la fracción edilicia de Acción Nacional, reiterarles que nuestro compromiso es seguir trabajando y discutiendo los temas que la ciudadanía demanda, desde la postura constructiva y responsable, reiterarles nuestra

apertura para seguir construyendo las alternativas y soluciones para resolver los problemas públicos que enfrentamos y reiterarles nuestra disposición a seguir trabajando por el bien de Zapopan, por el bien de Jalisco, pero, sobre todo, por el bien de México. ¡Que viva Acción Nacional, que viva México y que viva Zapopan! Muchas gracias».

El **Presidente** expresó: «Gracias Regidor Borboa».

Concediéndose el uso de la voz, al Regidor **IVÁN RICARDO CHÁVEZ GÓMEZ**, manifestó: «Muchas gracias Presidente. Buenos días Presidente Municipal, Secretario, Síndico, compañeras y compañeros Regidores de todas las fracciones edilicias que integramos este Ayuntamiento. Trabajar y trabajar ha traído logros, en este camino, muchas y muchos sacrificaron tiempo con sus familias y amistades, momentos para estudiar, para hacer deporte, para aprender algún oficio nuevo o simplemente divertirse. Es momento de retribuirles desde el corazón, agradecido a las y los miles de servidores públicos que han elevado a Zapopan a una categoría de ciudad, donde las niñas y los niños pueden desarrollarse plenamente y vivir en armonía y paz. Zapopan, es hoy el Municipio más emblemático de la Zona Metropolitana de Guadalajara, uno de los más importantes de Jalisco y privilegiado de estar entre los 10 primeros del País; Zapopan, es hoy el Municipio más emblemático por todo el trabajo y esfuerzo de quienes estamos aquí presentes. Esto se debe a la suma de voluntades de aquellas personas que dejaron a un lado sus proyectos personales, individuales, en aras del bien común, que se requiere un municipio de un millón y medio de habitantes. Presidente, amigas y amigos, necesitamos aprender a hablar en plural; entre todas y todos, hemos logrado que Zapopan sea atractivo para vivir, para la educación y la academia; para la cultura y las artes; para el emprendimiento en inversión privada; para el turismo y el entretenimiento; para el medio ambiente y la salud; para todo el espectro del ámbito público. Los números y los indicadores, el reconocimiento de las propias autoridades federales, emanadas de una ideología política diferente a la nuestra y la confianza de organismos independientes y ciudadanos, son el mejor termómetro para medir nuestra efectividad. Somos el Municipio Metropolitano con menor percepción de inseguridad, según la encuesta nacional de seguridad pública urbana del INEGI, hemos rebasado en un 400% la meta de capacitación de las y los policías zapopaneros y en un 133% la conformación de redes comunitarias en colonias, para reforzar el tejido social y generar una cultura de paz. Tenemos la mejor calificación crediticia y estamos dentro del grupo de municipios del País, con mejor solidez financiera; según la firma internacional Fitch Ratings. Desde 2015, la inversión pública en Zapopan, ha incrementado en un 128%, el INEGI nos coloca en el primer lugar a nivel estatal y, el tercero, a escala nacional. Aquí se generan cuatro de cada diez empleos en Jalisco; en 2022, encabezamos la lista de los veinte municipios de México que más crearon empleos ante el Instituto Mexicano del Seguro Social. Zapopan, aporta en un 52% al producto interno bruto estatal, lo sé que no se puede cisgregar el PIB por municipio, sino por estados, pero son datos del Gobierno del Estado y de la propia Federación.

Somos el primer lugar en recaudación del predial, según el INEGI, los contribuyentes confían en este gobierno, pues ocho de cada diez, acude a pagar este impuesto; la propia Federación reconoce el trabajo que aquí se hace para generar ingresos propios y por ello, el siguiente año, las participaciones federales para Zapopan, superarán el orden de los \$1,300'000,000.00. En cuanto a la obra pública, cada año se invierten cerca de \$1,000'000,000.00 para tal fin, actualmente tenemos doscientos proyectos que se ejecutan simultáneamente. Otro número, más de 95,000 metros cuadrados de concreto hidráulico en vialidades se han realizado en esta administración, así como 17,000 metros de banquetas. En materia de transparencia, seguimos encabezando la lista de acuerdo con la métrica de Gobierno Abierto, evaluación hecha por el Centro de Investigación y Docencias Económicas (el CIDE), en asociación con el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI). La lista de logros es extensa, el cuadro de honor que hace unos días fue develado a un costado del parque de las niñas y los niños, nos recuerda que hemos dignificado el servicio público con el simple hecho de poner a las y los ciudadanos en el centro de la toma de decisiones; porque gobernar, es un acto serio que requiere compromiso y visión estadista, al cierre de la administración, es un imperativo estar en concordancia con todos los poderes del Estado. Uno nunca sabe cuánto ocupará esta silla en el encargo que nos dieron en las urnas, dignificar la calidad de vida de las ciudadanas y los ciudadanos, ha sido y será siempre nuestra misión. Toda mi admiración y reconocimiento a la Secretario General [SIC], Graciela de Obaldía Escalante; a la Tesorera, Adriana Romo López; al Síndico, Manuel Rodrigo Escoto Leal; al Comisario de Seguridad Pública, Jorge Alberto Arizpe García; al Director de Obras Públicas, Ismael Jauregui Castañeda, quienes han demostrado una gran capacidad profesional para tomar y ejecutar decisiones de gran relieve para Zapopan. Al Coordinador de Servicios Públicos Municipales, Carlos Alejandro Vázquez Ortiz y a los titulares de las Direcciones que conforman esta Coordinación, mil gracias porque han hecho de Zapopan, un lugar digno para todas y para todos. La crítica y las aportaciones de ideas, desde visiones políticas diferentes a la nuestra, han contribuido a un mejor Zapopan. A los Coordinadores de MORENA, PAN, PRI y FUTURO y a las y los integrantes de dichas fracciones edilicias, gracias y bienvenidas sean sus opiniones, observaciones y reflexiones; nos une más una misma causa, que las diferencias partidistas. Al personal de base, al sindicalizado, a los coordinadores de zona de COPLADEMUN, a las y los policías, así como bomberos, a quienes están en las cajas recaudadoras, a aquellas y a aquellos que mantienen limpias y bonitas nuestras calles, a los que recogen la basura que generamos, a los consejos sociales que fomentan la participación ciudadana, a quienes trabajan en cercanía ciudadana en contacto continuo con la gente, a los presidentes de las colonias que coadyuvan con la administración municipal, a nuestras secretarías que resuelven los problemas de la ciudadanía, a los médicos y enfermeras del Hospitalito, a toda esta familia del servicio público que mantiene firmes, fuertes y sólidos los pilares de Zapopan. Este es un llamado de unidad, para seguir construyendo con su conocimiento y con sus manos el porvenir de nuestro Municipio, porque son las y los grandes

arquitectos de Zapopan, al que conocen como su propio hogar, saben lo que necesita, lo que requiere, lo que demanda, pero también, lo que provoca una gran alegría. De corazón, muchas gracias por todo su empeño, les debemos mucho. A Juan José Frangie y compañeras y compañeros Regidores de fracción, quiero agradecerles por invitarme a vivir esta loable experiencia. Presidente, felicitarte por estos dos años de encabezar un proyecto en el que todos hemos dejado lo mejor de nosotros para enaltecer a Zapopan, a todos gracias, suerte para lo que se nos venga. Es cuanto Presidente».

En uso de la palabra, el **Presidente** mencionó: «Muchas gracias Regidor, agradezco muchísimo tus palabras. Quiero hacer una atenta invitación al acto protocolario de la presentación del segundo Informe de Gobierno, correspondiente al periodo 2022-2023 que tendrá lugar en el parque de las niñas y los niños, a las 9:00 horas del día de hoy, agradecería la asistencia de todas y todos ustedes».

4. FORMAL CLAUSURA DE LA TERCERA SESIÓN SOLEMNE DEL AYUNTAMIENTO.

Con el objeto de cumplimentar el último de los puntos del orden del día y no habiendo más asuntos que tratar, el **Presidente** dio por concluida la presente sesión, siendo las 08:41 horas del día lunes 11 de septiembre del 2023, agradeciendo la asistencia de los presentes, levantándose la presente acta para constancia, la cual firmaron los que en ella intervinieron y así quisieron hacerlo.



JUAN JOSÉ FRANGIE SADE



KARLA AZUCENA DÍAZ LÓPEZ



DULCE SARAHÍ CORTÉS VITE



GABRIELA ALEJANDRA MAGAÑA ENRÍQUEZ



JOSÉ MIGUEL SANTOS ZEPEDA



NANCY NARALY GONZÁLEZ RAMÍREZ



CLAUDIO ALBERTO DE ANGELIS MARTÍNEZ



MELINA ALATORRE NÚÑEZ



MANUEL RODRIGO ESCOTO LEAL



IVÁN RICARDO CHÁVEZ GÓMEZ


XIMENA BUENFIL BERMEJO


FABIÁN ACEVES DÁVALOS


ESTEFANÍA JUÁREZ LIMÓN


SANDRA GRACIELA VICCAÍNO MEZA


OMAR ANTONIO BORBOA BECERRA


ANA LUISA RAMÍREZ RAMÍREZ


JOSÉ PEDRO KUMAMOTO AGUILAR


GRACIELA DE OBALDÍA ESCALANTE
SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO
DOY FE

La presente hoja de firmas, forma parte integrante del acta de la tercera sesión solemne del Ayuntamiento celebrada el día lunes 11 de septiembre del 2023, en el salón de sesiones del Ayuntamiento del Centro Integral de Servicios Zapopan (CISZ), correspondiente a la administración municipal 2021-2024.